

# 吉田小だより

〒370-2464 富岡市南蛇井 275 TEL 67-2227

夢や希望をもち、学びいそしみ、  
心をみがき、いつも明るい元気な吉田っ子  
なかよく かしこく 元気よく

富岡市立吉田小学校 校長 藤井 清一 N0.16 H31.3.11 発行

学校HP\_URL <http://yoshida-es.nc.tomioka.ed.jp/>

## ■ 3月2日 授業参観



本当にありがとうございます。

子供達のために仕事や用事を休んで、授業参観・ふれあい行事、PTA総会に出席して下さったのではないかと思います。

138人の在籍数に対して、来校して下さった保護者は、133名です。97%の方が、授業を観に来て下さいました。当日は、教室に入りきれないほど、ほんとにすごい人、人、人でした。チーム吉田小が充実している証だと思います。心から感謝いたします。ふれあい行事のおもしろ科学実験も大成功でした。

授業参観は、一年間の学習のまとめや身についたことを発表する授業で、どの学年も総合的な学習の時間や生活科の時間に研究した内容を発表する時間でした。6年生は、「富岡市夢プロジェクト」のまとめを発表し、富岡製糸場を中心に富岡市をどのように豊かな住みよい町にしていくべきかを子供達の見線で考え、提案しました。5年生(写真)は、PowerPoint(パソコン)とプロジェクターの映像機器を使用して、「富岡製糸場」についての調査研究を発表しました。

1年生・2年生・3年生・4年生も一年間に身に付けた学習内容を保護者の前で発表できました。

## ■ 吉田小ふれあい行事 三田照芳校長(西中) おもしろ科学実験



三田先生は、教諭時代は中学校で、主に理科の授業を担当していました。また、自然史博物館で10年勤務した経験から、自然科学や物理化学など多岐に渡って知識・技能を有している方です。今年、理科好きになるように科学実験を見せたいと思い、今回の企画となりました。はじめに、目の錯覚を

利用したトリックを紹介してもらい、不思議な体験をしました。また、静電気の実験や送風機を利用して、球を空中に浮かせる実験、水を曲げる実験、最後には、空気砲で輪っかを飛ばす実験をしてくれました。子供達は、大変よろこんでくれました。この体験を通して、科学や理科に興味をもってくれれば、将来、科学の道へ進む児童があらわれるかもしれません。種は蒔いたので、将来、花が咲くよう期待したいと思います。

## ■ 弁当の日



「弁当の日」にまつわる本に「はなちゃんのみそ汁」というお話があります。がんを発症し余命を宣告されたはなちゃんのお母さんが、身体が動くうちに、はなちゃんにみそ汁の作り方や料理をつくる楽しさ、食べてもらって「おいしい」と言われたときの幸福感などを伝えたお話です。

弁当の日は、2018年12月現在、2000校以上の学校で実施されています。本校では、たった一日だけの試みですが、弁当をつくることを通して、親子の会話がはずめば幸いです。もちろん、いつか一人で全部つくれるようになるといいですね。

○学校 web ページに全員の弁当の写真を掲載してあります。ご覧下さい。

## ■ 賞状伝達

### 第40回富岡市スポーツ少年団駅伝大会

低学年女子の部 第1位 13分44秒 吉田少女バレー

瀬間 柚妃（4年） 小柴 杏夏（4年） 赤岩 柚香（4年） 今井 琉來（3年）

低学年男子の部 第3位 13分00秒 全一ノ宮少年野球

神戸 瑠生（4年） 大河原道真（4年）

第46回全労済小学校作品コンクール 版画の部 銅賞 栗原 美久（1年）

第28回富岡市文学祭 短歌 小学生高学年生の部 優秀賞 金井 柚菜（6年）

俳句 小学生高学年生の部 優秀賞 小柴ひなの（6年）

俳句 小学生高学年生の部 入選 金井 柚菜（6年） 横田 想（6年）

短歌 小学生低学年生の部 入選 岡野 莉子（3年）

俳句 小学生低学年生の部 入選 岡野 莉子（3年）

詩 小学生低学年生の部 入選 木暮 桃香（3年）

税に関する絵はがきコンクール 富岡法人会長賞 金井 柚菜（6年）

優秀賞 小柴ひなの（6年）

優秀賞 横尾 百南（6年）

平成30年度読書感想画富岡市内コンクール 入選 「あした飛ぶ」を読んで 金井 柚菜（6年）

### 読書の達人

飯井 萼花（2年） 関口 誌恩（2年） 吉田 飛龍（2年） 渡辺 風花（2年） 青木 優翔（2年）

大竹 心絆（4年） 佐瀬 寛太（5年） 黛 桃花（5年） 吉田実々華（5年）

## ■ 6年生を送る会



職員合唱では、「ふるさと（嵐）」をうたいました。6年担任の橋本先生と荻野先生の2人による声唱もありました。



6年生に「感謝」の気持ちが伝わるように、6年生との思い出を紹介しながら、1年生から順番に歌や楽器演奏などを披露しました。1年生は、6年生にお世話になったことを紹介しながら、可愛い歌を歌ってくれました。今の6年生も6年前は、こんなに小さかったのかと想像すると鼻の奥がツンとなり、自然と涙がでてきました。2年生は、6年生と遊んだ思い出を唱歌しながら、6年生のリーダーシップに感謝する替え歌を披露しました。とてもよくできた替え歌でした。3年生は、6年生に対する恩を表現するために、教科書で学んだ「鶴の恩返し」をアレンジして、オリジナルの「ツルノオンガエシ」をリコーダーや鉄琴を使った演奏を交えて披露しました。4年生は、6年生の思い出を「よしだうた」という劇にして、学校の施設や出来事をうたで表現してくれました。5年生は、6年生と一緒に、運動会で踊った吉田ソーランをもう一度踊ってくれました。6年生は、この1年間の思い出を1年生から5年生までとの出来事を、タイムマシーンに乗って、ゲームのストーリーのように組み立てて、キーワードを探しに行く旅を劇に表現してくれました。最後に集めたキーワードは、「かんしゃの花」でした。職員合唱では、サプライズも飛び出し感動の「送る会」となりました。

※ 2011年3月11日 東日本大震災で被災された多くの方に安心が訪れますことを願います